



Nombre del alumno: OSCAR HERNANDEZ

- CARRERA: Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRES: 7mo. Cuatrimestre
- MATERIA: Zootecnia de Equinos
- CATEDRATICO: Ana Gabriela Villafuerte

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A
NOVIEMBRE DEL 2020

HIGIENE CORPORAL DEL CABALLO

En este tema se habla solamente de la limpieza corporal del caballo, esto es de suma importancia para este animal, ya que así se previenen enfermedades que pueden ser causadas debido a la mala higiene que se le da al animal.



La higiene del caballo es muy importante, ya que si este es un caballo de un trabajo más costoso, entonces su presentación debe de ser la mejor, entonces acá es donde se da un mantenimiento, por así decirlo a la limpieza en su totalidad del animal.



La limpieza corporal de este animal está dividida por zonas, así su limpieza será más eficaz y de mejor tratado, la limpieza de este animal va desde las orejas hasta los cascos, acá en los cascos es una zona muy delicada y que debe de ser tratada con frecuencia, ya que si se llegara a dar una mala limpieza en esa zona, el caballo no podría caminar.



La limpieza corporal, como por ejemplo del pelaje, debe de ser muy frecuente, ya que así se podrán evitar zarnas u otras enfermedades tóxicas.